

## DEPART D'ALAIN SCHMITT JUIN 2019

Je viens vous suggérer d'écouter ma parole  
Même si pour certains cela paraîtra drôle  
Qu'un vieil octogénaire avec autorité  
Impose sa parole sans y être invité.

Si vous êtes venus tous ici rassemblés  
Pour dans ce lieu former de très belles tablées  
Ce n'est pas seulement pour faire la fête  
En venant picorer dans vos belles assiettes.

Je viens vous confirmer ce qui partout s'ébruite  
Le père Alain Schmitt en septembre nous quitte  
Et c'est pour cela que je me fais l'interprète  
De vous tous rassemblés en ce beau jour de fête.

Sa première venue dans notre paroisse  
Fut au siècle dernier en guise de préface  
Elle débuta donc en l'an quatre-vingt seize  
Il séjourna cinq ans dans ce nouveau diocèse.

Il nous venait ici de Villefranche sur Saône  
Pour venir s'installer dans sa nouvelle zone.  
Notre fier alsacien s'attela à la tâche  
Qui lui était confiée et fonda sans relâche.

Il avait pour mission à Sainte Thérèse  
De mûrir un projet, d'en avoir la genèse  
Pour fonder ici même un foyer d'étudiants  
Qui avait existé ailleurs auparavant

Aumônier régional des Guides et Scouts de France  
Au service des jeunes il va et se dépense  
Pour couronner le tout il a le privilège  
D'assumer la tâche d'aumônier du collège.

Vicaire paroissial, en projet de carême  
Il lance une collecte et trouve le système  
D'un projet concocté sorti de son placard!  
Faire un grenier à grains à Madagascar

Pendant ce vicariat, le curé c'était qui ?  
Évidemment Daniel, le père Tedeschi  
Nombreux se souviendront de cet Assomptionniste  
Qui pendant 14 ans resta ici en piste.

Après cinq ans passés dans notre paroisse  
En l'an deux mille un il reprend sa besace  
Il est tout guilleret car sa nouvelle place  
Le conduira chez lui à Strasbourg en Alsace.

Dans l'animation scoutie il reprend du travail  
Devenant ainsi Aumônier Territorial.  
En animant des jeunes il va croiser la piste  
De Iulian s'intégrant chez les Assomptionnistes.

Il organise aussi de nombreux voyages  
Dont certains sous forme de pèlerinages.  
Pour N.D. de Salut directeur régional  
Il s'occupe pour Lourdes du pélé National

Participant aussi à certaines croisières  
En méditerranée il aime l'atmosphère  
Mais après dix années de ces remue-ménage  
Un genou bien usé dut le rendre plus sage.

Quittant alors Strasbourg et sa sacrée choucroute  
Direction Montpellier il a repris la route  
Quand il l'avait quittée c'était Sainte Thérèse  
C'est à Saint Augustin qu'il ramena sa fraise.

Nommé comme curé après l'année suivante  
En remplaçant Noël qui prenait la tangente  
Pour aller au Québec dans le froid hivernal  
Laisant Iulian ici en stage diaconal.

Fusionner sur papier la vie de trois églises  
C'est chose fort aisée mais drôle d'entreprise  
Quand chacun des clochers à son tour se hérissent  
Au moindre changement que le curé esquisse.

Noël s'est attaché ce qui fut primordial  
A bien reconstituer un conseil paroissial  
Tout en prenant bien soin que les communautés  
Aient des représentants en nombre bien compté.

Alain lui succédant poursuivit sans relâche  
Institua l' E.A.P. pour l'aider dans sa tâche  
Afin que les laïcs en prennent bien conscience  
Les trois clochers unis c'était une existence.

Restait à unifier l'aspect économique  
Car pour notre évêché la paroisse est unique.  
Quand chaque clocher gardait sa propre banque  
De peur que sans cela un centime ne manque.

De trois il fit un seul conseil économique  
Ainsi de l'évêché c'est la loi qui s'applique.  
Au lieu d'avoir trois banques différentes  
Une seule regroupe les dépôts de l'entente.

Le conseil étudie les charges financières  
Et prend les décisions pour les trois sanctuaires.  
Ainsi Saint Augustin bien nommé aqueduc  
Unifie ses ruisseaux à l'ombre du viaduc.

Au bout de cinq années passées dans cette place  
Aux ennuis de santé Alain doit faire face.  
Et pour lui permettre d'assister ses ouailles  
C'est le père Benoît qui vint dans nos murailles.

## DEPART D'ALAIN SCHMITT JUIN 2019

Curés in solidum, les deux assumptionnistes  
Pour notre paroisse furent deux machinistes.  
Au moins pendant un an l'ensemble fonctionna  
Au bout de ce temps-là le duo se scinda.

Benoît resta curé Alain est son vicaire  
Pour ramer tous les deux dans la même galère.  
C'est vers ces moment-là que Alain se hérissé  
Car son second genou refuse tout service.

Ce n'était pas pour lui qu'un simple malaise  
Car c'est l'opération pour implant de prothèse.  
Depuis ces derniers jours il semble plus à l'aise  
Quand il va pour marcher se levant de sa chaise.

J'ai omis de vous dire d'où Benoît nous venait  
Quand il y a deux ans il a pointé son nez.  
Il était à Paris le Père Provincial  
Le Provincial d'Europe d'ici jusqu'à l'Oural

Surpris sans doute par cette différence  
Passer d'un continent au petit coin de France  
Pestant parfois pour ces octogénaires  
Peu actifs à son goût dont il ne sait que faire.

Ceux qui t'ont précédé ont tracé les sillons  
Laisant des témoignages des évolutions  
Et tous ceux qui suivront dans les années futures  
Apprécieront ainsi tes travaux de peinture ...

Mais je deviens méchant, il faut que je m'arrête  
Alain n'aimerait pas que je gâche sa fête  
Et comme il est d'usage en notre douce France  
Applaudissons le tout le monde en cadence.

*Guy Lavabre  
Montpellier 23 juin 2018*